



Réunion professionnelle "Travailler avec des familles monoparentales à Esslingen et Vienne"

Vendredi, 21 janvier 2022, 9–13 heures

- 9 heures Bienvenue Barbara Straub, Alexandra Deruaz et Carole Peroux
- 9.10 heures Tour de table
- 9.20 heures Bilan du projet Strasbourg en novembre 2021 avec des familles monoparentales d'Esslingen et de Vienne
- 9.40 heures L'Association des familles monoparentales, Bade-Wurtemberg, (Verein alleinerziehender Mütter und Väter, VAMV), Brigitte Rösiger
- 10.00 heures Café Auszeit („Café timeout“), Esslingen am Neckar, Sabine Speidel, Diaconesse Paroisse évangélique d'Oberesslingen
- 10.20 heures Parcours d'une famille, Stephanie de Sousa
- 10.45 heures Pause
- 11 heures Le centre maternel d'Esslingen am Neckar, Sybille Matthes-Bohn
- 11.20 heures L'aire de famille, Carole Peroux
- 11.40 heures Projet du logement pour femmes, Doris Ayena, Heimstatt Esslingen e.V.
- 12.00 heures L'échange sur les projets à initier à Esslingen et à Vienne et conclusion et procédure ultérieure
- 13 heures Fin

A Esslingen, la journée professionnelle se déroulera sous forme digitale et dans la Bürger:innensaal de l'ancien hôtel de ville. En France elle se déroulera à l'Hôtel de Ville de Vienne.

Réalisé par le service de l'égalité des chances et le service des jumelages et des relations internationales de la ville d'Esslingen am Neckar et de la ville de Vienne. Soutenu par le Fonds citoyen (et citoyenne) franco-allemand.